

Proklamation mit Spannung erwartet

Freiheimer feierten Königsball: Helmut Müller Volks- und Schützenkönig 2008

OSTERODE/FREIHEIT (up). Königsball im Freiheimer Schützenhaus – der wohl am längsten erwartete Tag des Freiheimer Volks- und Schützenfestes. Traditionell eröffnet wurde der Abend mit der Begrüßung durch den Vorsitzenden Volker Fröchtenicht und dem anschließenden Ehrentanz der noch amtierenden Würdenträger. Dann hatte das Warten ein Ende: Die Verabschiedung der Bestmänner 2007 und Vorstellung ihrer Nachfolger durch Bild und Worte fand in gewohnt feierlichem Rahmen statt. Bestmannketten, Orden, Urkunden und Präsente wurden überreicht an Phil Hennecke (Schüler II), Stephanie Dreilich (Jugend), Frank Dreilich (Schützenklasse), Uta Gohlke (Damenklasse), Hans-Günter Schween (Altersklasse) und Erika Wermke (Seniorenklasse).

Nach einigen Tänzen folgte als letzter Höhepunkt die Proklamation der neuen Majestäten. Wie schon bei den Bestmännern auch hier äußerste Spannung, bevor das Bild der

neuen Jugendkönigin auf der Leinwand erschien: Ekaterina Rybin wird für ein Jahr die Königskette tragen. Bei den Damen wurden zwei 10 geschossen, mit Teiler 203,6 errang Inge Kohlrausch die Würde der Schützenkönigin. Besondere Spannung bei den Schützen, hier stand insgesamt sechs

Mal die 10 zu Buche. Der hervorragende Teiler 32,4 gab schließlich den Ausschlag und Hauptschießleiter Pinno gab unter dem Jubel der Anwesenden bekannt: „Volks- und Schützenkönig 2008 ist Helmut Müller!“ Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann zählte den drei neuen Majestäten je-

weils 15 Schützentaler zum „Freihalten ihrer Untertanen“ auf die Hand.

Gratulationen und Polonaise aller Anwesenden schlossen sich an, ehe um 24 Uhr der Schüttenhof 2008 eingegraben und noch bis tief in die Nacht das Tanzbein geschwungen wurde.



Würdenträger 2008 (von rechts): Jugendkönigin Ekaterina Rybin, Bestmann Jugend Stephanie Dreilich, Bestmann Schüler II Phil Hennecke, Bestmann Altersklasse Hans-Günter Schween, Volks- und Schützenkönig Helmut Müller, Bestmann Schützenklasse Frank Dreilich, Schützenkönigin Inge Kohlrausch, Beste Dame Uta Gohlke und Bestmann Seniorenklasse Erika Wermke.

FOTO: URSULA PINNO